

# ふれあい



☆後期遠足がありました【11月1日（火）】

11月1日（火）東予・中予・南予に分かれて遠足が実施され、東予37名、中予54名、南予8名の友垣が参加しました。雨の中での活動となりましたが、歴史や科学に触れながら楽しい時間を過ごすことができました。グループ活動中心で、初めて出会う友垣とも交流を深めることができ、笑顔あふれる一日になりました。

東予	中予	南予
愛媛県総合科学博物館 プラネタリウム	道後温泉周辺散策 湯築城跡	大洲まちの駅「あさもや」 大洲城・おおず赤煉瓦館 臥龍山荘 他
<b>参加者の感想</b>		
常設展示が実際に体験できるものが多く、とても面白かった。先生から色々なことを教えてもらったので良い勉強になりました。	商店街のお店や道後温泉が小学生の時と変わっていて楽しめました。 湯築城跡の資料館では、河野氏の話や道後動物園の話など、知らなかった話をたくさん聞いて学びになりました。	中学校ぶりの遠足。天気は雨でした。 思い出倉庫ではたくさん写真を撮ってしまいました。今日は参加してよかったです。
初めてクライミングをしました。 小学生以来の総合科学博物館でしたが、大人になってまた違う見方ができてとても楽しかったです	はじめましての人たちとめぐるのはとても新鮮でした。 班行動が多く、最後は班の人と話せるようになってよかったです。高校生活最後の遠足、良い思い出ができました。	今日の遠足でいろいろなことについて学びました。 初めての遠足参加で不安だったけど、勇気を出して参加してよかったです。
プラネタリウムでは、星の神秘的な美しさや太陽が持つ謎など、さまざまなことを知ることができました。	慣れ親しんだ道後での遠足でしたが、友垣たちとまわることでいつもより一層楽しい道後めぐりができました。	臥龍山荘には大洲に住んでいても行くことが少なかったもので、初めて知る景色や知識でいっぱいでした！



【愛媛県総合科学博物館】



【カラクリ時計】



【臥龍山荘】

## ☆球技大会がありました

11月20日(日)に球技大会が実施され、116名の友垣が参加してくれました。当日は、体育の授業で練習した成果が現れ、レクバレーもキンボールもとても盛り上がりました。特にキンボールでは、床につきそうな場面でも必死に追いかける姿や、大きな声で一生懸命に友垣を応援する姿が印象的でした。勝ち負け関係なく、みんなの笑顔であふれていました。

結果	レクバレー男子 優勝	体育 3
	レクバレー女子 優勝	体育 1
	キンボール 優勝	体育 3



## ★今後の予定(12月)

○生徒会役員選挙・・・12月18日(日)5限目、生徒会役員選挙があります。

実際の選挙で使用されている投票箱と記載台をお借りして実施します。来年度の学校行事や生徒会活動が活発に行われるように立候補してくれた皆さんに清き1票を投じましょう!

○生徒総会・・・令和4年度の生徒会活動報告をします。今年度実施した学校行事や生徒会活動・サークル活動を一緒に振り返ってみましょう。

### OHR 活動

「防災学習」・・・12月25日(日)5時限目

日頃から防災に対して意識するべき内容を中心に学習します。

「コサージュ作り」・・・12月27日(火)3時限目

卒業式に卒業生が胸に飾るコサージュをつくります。分担して作業し、一つのコサージュを完成させます。

細かい作業が苦手な人でも大丈夫!心を込めてコサージュを作りましょう!

○サークル活動・・・12月4日(日)◎今年度最後のサークル活動です。  
まだ登録していない人も参加してみましょう!

